

Según el censo de 31 de diciembre

TREINTA Y SEIS MIL PARADOS, EN MALAGA

Sólo veinte mil perciben el subsidio de desempleo

MALAGA. (Especial para ARRIBA.)—Un total de 36.000 obreros componían el censo de parados en Málaga el día 31 de diciembre de 1976. De ellos, aproximadamente, 20.000 perciben el subsidio de desempleo.

En el último trimestre del año el nivel de parados se incrementó en siete mil a causa de la crisis en el sector hotelero. Otro sector muy afectado también por el paro laboral, es el de la construcción.

permanecido en huelga, se recibieron donativos de trabajadores de otras obras que se han solidarizado con los de Arteconsa.

Tras producirse las sanciones, el presidente de la UTT del Sindicato de la Construcción realizó durante toda la jornada gestiones con la empresa, organismos laborales y plantillas de trabajadores, a fin de buscar una solución, cundiendo la confianza de que a partir del próximo lunes vuelva la normalidad y los trabajadores cobren las cantidades que estiman se les adeudan.